

Klingender Erfolg: 5000 Euro fürs neue Schutzhaus

Frauenau. Das Benefizkonzert in der Bürgerhalle hat sich gelohnt: Das Publikum war begeistert und es wurden 3100 Euro für den Förderkreis fürs neue Schutzhaus auf dem Großen Falkenstein erlöst. Die Wald-Vereins-Sektion um Vorsitzenden Stefan Wagner hat den Betrag um 1900 Euro aufgestockt, so dass jetzt ein Spendenscheck in Höhe von 5000 Euro übergeben werden konnte.

Das Konzert wurde von Ernst Graßl und Willi Weghofer initiiert. Die Musik- und Gesangsgruppen Raiblech, Kulzerisch, Salon 4, Auerer Lausbuam und der Gesangverein wirkten mit. Conny und Ossi Heindl moderierten das Konzert. Die Wald-Vereins-Sektion hatte mit Markus Ritzinger (Ton), Georg von Wedelstaedt (Ton) sowie Josef Kopp senior (Schmankerl-Spender) weitere tatkräftige Unterstützer, so dass alles perfekt über die Konzertbühne gehen konnte.

Hans-Jürgen Schröder vom Förderkreis für das neue Falkenstein-Schutzhaus nahm jetzt den Spendenscheck entgegen und bedankte sich dafür herzlich. Den angepeilten 100 000 Euro als Beitrag des Förderkreises für das ehrgeizige Projekt kommt man damit immer näher. Mittlerweile sind bereits über 68 000 Euro auf dem Konto eingegangen.

Im Bild die Spendenübergabe in Frauenau (v.li.): Matthias Hanus, Ernst Graßl, Willi Weghofer, Stefan Wagner, Hans-Jürgen Schröder und Stephan Heider.

hz/F.: Zens